



Quién le gana a Jesús Nader

Eleazar Ávila.-

Revisemos los procesos electorales bajo la idea que establecía el ilustrísimo Diderot: “Cuidado con el hombre que habla de poner las cosas en orden. Poner las cosas en orden siempre significa poner las cosas bajo su control”.

Yaun cuando tiene razón, no hay otra manera de hacer la diferencia y obtener el éxito. Mucho trabajo, porque el éxito no es cuestión de suerte. Todo lo contrario, disciplina continuada y orden todos los días y todo tiempo.

a.- Interesante pretexto para asomarnos nuevamente al sur de Tamaulipas donde todos juran que van a ganar, pero no todos pueden llamarse Jesús Nader. Chucho para sus amigos y alcalde de Tampico, gobierna la ciudad más limpia de Tamaulipas y aseguran, de las mejores de México en esta y otras materias.

No nos asomamos a las encuestas, porque las evidencias son mejores. Un dato reciente es que la administración municipal de El Puerto logró la calificación AA-/M por parte de la Calificadora PCR Verum.

Resultado explicó la empresa, del buen manejo financiero, reducido nivel de endeudamiento respecto a sus ingresos disponibles y de manera interesante la consistente generación de ingresos propios, determinantes para lograr colocarse en el citado ranking.

Hechos interesantes, como que ahí es posible el Cobro Cero de Regalías por la obra realizada o los servicios de proveedores. No creo que existan muchos municipios en México donde exista como forma operativa, la cancelación del pernicioso sistema de moches.